



Compañeros/as:

Queremos contarles que estamos haciendo como sindicato ATE por CITEDEF y como llevamos el día a día.

Estamos recorriendo los sectores y viendo opiniones y necesidades.

Creemos estar en el camino correcto y enero es el momento de balance de lo que se hizo y queda por hacer en este 2023.

Ahora solo queríamos que vean las últimas reuniones que tuvimos que son muy intensas y necesarias. Ya mostraremos un balance de metas logradas y por lograr.

Nos gustaría que Uds. nos acerquen por nuestros canales sus apreciaciones. No esperen a expresarse. Recuerden que, si quieren debate, tienen que participar de las asambleas presenciales. Sino por los canales nuestros lograrán un ida y vuelta con nosotros, en su mayor anonimato si es requerido. Esta invitación es para afiliados y no afiliados.

<https://www.atecitedef.ar>

Gracias por estar

16/12/22 reunión secretario de Organización Piqué

El secretario de Organización Piqué Jorge se reunió con el Prof. Dr. Bolcatto junto a los compañeros del otro sindicato, ahí Bolcatto informo sobre la situación a esa fecha de la empresa de limpieza y donde nuestro Secretario de Organización no perdió oportunidad para manifestarle la necesidad de un bono o ayuda social de fin de año, además dicho pedido verbal reforzaba la nota enviada por nuestro Sindicato respecto a esto.

29/12/22 Reunión Delegada Paritaria Caminos

Luego en la última semana de diciembre se convocó a una nueva reunión CyMat donde la compañera Delegada Paritaria Cynthia Caminos expuso todas las problemáticas existentes a raíz de la situación de falta de limpieza a ese momento en el organismo, dejando en claro que no estaban y están dadas las condiciones de seguridad e higiene y que actualmente se sigue incumpliendo la ley de Seguridad e Higiene ante la falta de entrega de EPP y ropa de trabajo, sumado a la falta GRAVE de matafuegos vencidos.

Pueden seguir la gestión de la CyMat en nuestra web. Puesto que ahora tenemos mas responsabilidades que asumimos con la máximo compromiso.

<https://www.atecitedef.ar/cymat.php>

06/01/23 Reunión Secretario Gremial Yokhdar, Delegado de Sector Vallespi, Legales Dr. Fandiño

Además, ya a comienzos del mes el Prof. Dr. Bolcatto se reunió con nuestro Secretario Gremial Darío Yokhdar, nuestro compañero Delegado de Sector Arturo Vallespi para plantear sobre el creciente aumento de casos de violencia laboral en el organismo, sumado al cuestionamiento a estar sindicalizado por parte de quienes tienen la suerte de ocupar cargos de jefes en un organismo sin estructura orgánica válida. Por el caso puntual tratado se comprometieron a revisar la situación e informarnos. Y a que el jefe en cuestión se disculpara formalmente con el compañero y a rever una campaña de educación, concientización y capacitación por violencia laboral.



19/01/23 reunión Secretario Gremial Yokhdar y Delegada Paritaria Caminos

El día jueves 19, hemos tenido como ATE una reunión con la presidencia de CITEDEF.

La misma, tenía un carácter de informativa.

Esperábamos de las autoridades que nos informaran del día a día y lo conseguimos.

Después la Junta Interna junto con delegados, trabajará como proseguir. Y se lo iremos comunicando.

La idea era transmitir al presidente los dos primeros temas de mayor preocupación detectado entre los compañeros en nuestras recorridas.

Aunque teníamos más temas en agenda el presidente nos propuso trabajarlos en próximas reuniones.

Igualmente pudimos hablar de algunas cosas que seguían en las prioridades apelando a la predisposición reinante.

****Tema firma contratos RPIDFA

Empezamos exponiendo que: Queríamos saber sobre la posibilidad de que los contratos RPIDFA se firmen por 5 años como ya habíamos conversado en reuniones anteriores con el presidente P. Bolcatto y la secretaria D. Castro. Y que tenemos antecedente de haberse firmado de esa forma y está contemplado en el reglamento.

Invocando que ahora es el momento propicio que comienza la firma de los ascensos y que ya se había discutido de que el 2023 era el año para hacerlo. Para ATE CITEDEF es un tema prioritario puesto que Uds. nos lo plantearon como prioridad.

El presidente nos dejó claro que se trabaja esa línea y es lo que se pretende. Que es prioridad para ellos y se está conversando intensamente entre los actores. Que esta en contacto con la secretaria Daniela Castro para poder habilitar esa línea, puesto que es ella la de la decisión final. Que por un tema estacional y de vacaciones se podría estar retrasando las conclusiones porque pasa por varias instancias. Que el contrato no se firmará por menos de los años actuales (3 años), eso se podría ya confirmar.

***Tema decreto/210

Para el que no sabe, este decreto que actualmente se percibe en RPIDFA no está blanqueado totalmente y nos hace perder dinero de nuestros sueldos. En esta gestión y a pedido de los gremios y presión constante desde ATE se logró el mayor avance y compromiso de las autoridades. Pero como todavía no salió y vemos que se estancó las gestiones por GDE fuimos a las autoridades por respuestas.

Nos dijeron desde presidencia que es un tema complejo con muchas aristas y muchas intervenciones. Que esta al salir, muy avanzado y se están manteniendo muchas reuniones con los actores incluso Daniela Castro. Hay un caso en GDE con hasta firmas del presidente de la nación. Nos aclaran que todo lo legal y de presupuesto llevan muchas idas y vueltas dentro del gobierno. Aunque se encuentre avanzando también aludieron a la época vacacional del año y a un tema judicial y de embargos de cuentas que se está a resolverse y acelerará el proceso. El presidente Bolcatto nos informan que son los mayores interesados.

Desde ATE lo vinimos siguiendo con gran perseverancia desde sus comienzos porque sabemos que eso pondrá en igualdad de condiciones a los compañeros dejando de percibir sumas en negro.



*** Aires Acondicionados

Hablamos sobre el tema de los AC que hemos recogido como algo preocupante. También nos informan que ya es inminente la instalación de los mismos. Y esperan sea este verano. También lo confirmamos hablando con Prieto. Detalles técnicos y de estacionalidad está retrasando el comienzo de obras.